



Memunculkan Kemanusiaan pada Anak

JOGJA, Radar Jogja - Danone bersama One Earth Integral Education melanjutkan program Edukasi Kesehatan, Gizi dan Pola Asuh di Gedung PAUD Taman Pintar Jogja. Edukasi yang dapat *Memunculkan yang Terbaik dalam Diri Anak*. Program tersebut berlandaskan program Kementerian Kesehatan, Gernas (Gerakan Masyarakat Hidup Sehat). Sekaligus mewujudkan visi Danone dalam bidang kesehatan yaitu *One Planet. One Health*.

Lahir sebagai manusia tetapi kemanusiaan kita belum berkembang. Berbagai tindakan teror, kekerasan, eksploitasi alam, mementingkan diri atau kelompok saja, perang dan perusakan lingkungan yang tidak berprikemanusiaan terus terjadi di berbagai tempat. "Sesungguhnya yang terbaik dalam diri anak adalah kemanusiaannya. Hanya pendidikan yang bersifat integral atau holistik yang dapat memunculkan ini," kata Ketua Yayasan One Earth



ETIKET BERJADWAL
 TERBAIK: Edukasi Kesehatan, Gizi dan Pola Asuh di Gedung PAUD Taman Pintar Jogja (29/9).

Integral Education Dr Suriastini. Tujuan program tahun ini untuk berkontribusi meningkatkan pemahaman ibu tentang pentingnya pola asuh dan asupan gizi yang baik. Selama periode

anak usia dini. Hadir memberikan *sharing* perwakilan Dinas Pendidikan Kota Jogja Rudiani MPd (Pengawas TK Kota). Acara diadakan Minggu (29/9).

"Rudian mengatakan orangtua perlu konsisten menerapkan disiplin. Baik lewat contoh maupun penjelasan verbal. Hal ini untuk menanamkan karakter sejak dini kepada anak, lewat pembiasaan serta keteladanan. "Orang tua sebagai pendidik pertama dan utama dalam keluarga, perlu membiasakan membangun komunikasi efektif dengan anak sejak dini agar budi pekerti ini dapat tumbuh," ujarnya. Acara diikuti para orangtua dari TK, guru, serta pengunjung Taman Pintar.

Suriastini mengatakan kemanusiaan anak-anak yang tidak dikembangkan, akan berdampak pada kedamaian. Kesejahteraan negara akan semakin terpuruk karena kemanusiaan dalam diri manusia terus mengalami penurunan. (*/iwa/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005